

Gesellenprüfung mit Bravour gemeistert

Kfz-Innung sehr zufrieden mit den Kfz-Mechatronikerinnen und Mechatronikern / Fortbildung in dieser Branche besonders wichtig

Kreis Cuxhaven. Die angehenden Kfz-Mechatronikerinnen und Mechatroniker waren zu ihrer diesjährigen Gesellenprüfung angetreten. Die Prüflinge aus Cuxhaven und dem Land Hadeln stellten sich vor dem Prüfungsausschuss der Kfz-Innung Cuxhaven-Land Hadeln den Anforderungen an den verschiedenen Prüfungsstationen.

Sicherheitscheck, Diagnose von Fehlern und Störungen, Motormanagement und Instandhaltungstechnik. Alles wurde den künftigen Kfz-Mechatronikern der Personenkraftwagen- und der Nutzfahrzeugtechnik nach dreieinhalb Jahren Ausbildungszeit abverlangt.

Am Ende konnten sich die Prüflinge über eine mit Bravour gemeisterte Gesellenprüfung

freuen. In einer im Anschluss stattfindenden Feierstunde wurden die Prüflinge aus dem Stand der Lehrlingsrolle entbunden, und in den Stand des Gesellen erhoben. Obermeister Michael Habben würdigte das Handwerk, wies in seiner Ansprache auf die Zukunft im Handwerk hin. Weiter betonte er die Wichtigkeit der Fortbildung unter dem Motto: Wer nicht mit der Zeit geht, geht mit der Zeit!

Zukunft im Handwerk

Der Obermeister dankte den Ausbildern und Fachschullehrern für die Ausbildung, dem Prüfungsausschuss für die ehrenamtliche Tätigkeit. Prüfungsausschuss-Vorsitzender H. W. Ehlers sprach des weiteren ein besonderes Lob für die Tätigkeiten hinter den Kulissen der Kreishandwerkerschaft Elbe-Weser aus. Bärbel Herzog ist seit Jahrzehnten mit

der Verwaltung der Lehrlingsrolle und dem Umfeld beauftragt. Bei ihr laufen die Fäden für die Handwerkliche Ausbildung der Cuxhavener Innungen zusammen.

Die erfolgreichen Prüflinge

Die Gesellenprüfung als Kfz-Mechatroniker/in Personenkraftwagen- und Nutzfahrzeugtechnik legten ab: Raul Estevez (Autohaus Köster), Luis Davila (Auto Klement), Laurin Döschner (Auto Lohse), Leon Harms (Kfz Katrin Möller), Lukas Harms (Auto Nowak), Hay Heusinger (Kfz Oliver Lammers), Kevin Krack (Autohaus Sven Maske), Finlay Lehmann (Autohaus Engelke), Habib Quiraishi (Kfz Katrin Möller), Eric-Niclas Weißmann (Autohaus Köster), Emma Wippermann (Autohaus Rieper) und im Fachbereich Nutzfahrzeugtechnik Lennhard Ewald (Sternepartner Hans Tesmer). (cv)



Gerade die Ausbildung im Handwerk stärkt die hiesige Region, da ist sich die Kfz-Innung Cuxhaven-Land Hadeln sicher. Foto: KH Herzog